

Liebe Gäste

Um der Anti-Corona-Verordnung zu entsprechen, bitten wir Sie, die folgenden Informationen zu beachten:

Bitte bringen Sie unbedingt eine medizinische Maske mit.

Wenn Sie im Innenbereich essen möchten, erbringen Sie bitte folgenden Nachweis:

- Getestete: Negativer Corona Schnelltest aus dem Testzentrum oder Apotheke, max. 24h gültig
Negativer PCR-Test, max. 48h alt
- Geimpfte: Impfnachweis, 14 Tage nach zweiter Impfung
- Genesene: Genesungsnachweis, mind. 28 Tage genesen, max. 6 Monate gültig

Wenn Sie einen der oben genannten Nachweise nicht führen können, sind wir leider dazu verpflichtet, ihnen das Essen im Innenbereich zu verwehren.

Zur möglichen Kontaktnachverfolgung sind wir weiterhin dazu angehalten, Ihre Kontaktdaten aufzunehmen.

Gerne können Sie hierfür auch die Luca-App nutzen. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Dear guests

In order to comply with the Anti-Corona Ordinance, please note the following information:

Please be sure to bring a medical mask.

If you would like to eat indoors, please provide the following proof:

- Tested: Negative Corona rapid test from the test centre or pharmacy, valid max. 24h
Negative PCR test, valid max. 48 h
- Vaccinated: Proof of vaccination, 14 days after second vaccination
- Recovered: Recovery certificate, at least 28 days recovered, valid for max. 6 months

If you are unable to provide any of the above evidence, you unfortunately have to refrain from dining indoors.

For contact tracing, we are still obliged to record your contact details.

You are welcome to use the Luca app for this purpose. We thank you for your understanding.

お客様へお知らせ

当店は、コロナ条例に基づき来店時、以下のお願いをしています。

ご来店の際は、医療用マスクご持参、着用お願いします。

店内でご飲食される際は、以下の証明書をご提示お願いします。

- 陰性証明書：公的機関（テストセンターまたは薬局）でのコロナ迅速検査の陰性証明書。24時間以内有効。
PCR検査の陰性証明書。48時間以内有効。
- ワクチン証明書：2回目のワクチンから14日以降有効。
- 回復証明書：検査の陽性結果、28日から6ヶ月以内のみ有効。

以上いずれかの証明書がお客様よりご提示頂けない場合、店内でのご飲食をお断りしております。

連絡先の追跡のために、当店は用紙の記載またはLucaアプリによるお客様情報を記録する義務があります。ご了承ください。



ZIPANG